

¿Le cierran la puerta? Ancelotti responde al fichaje de Mbappé al Real Madrid: 'Estamos completos'

El técnico merengue evitó preguntas sobre Mbappé y su futuro en la Pretemporada en Estados Unidos

El culebrón del verano en el mundo del fútbol tiene como protagonista indiscutible a Kylian Mbappé. El futbolista francés ha generado una novela en torno

a su futuro club, y aunque ha rechazado una oferta multimillonaria de Arabia Saudita, aún persisten las dudas sobre su destino final.

Luego de la victoria del Real Madrid en un partido amistoso contra el Manchester United en Estados Unidos, el entrenador Carlo Ancelotti fue interrogado acerca de la posible llegada de Mbappé al club blanco. Sin embargo, la estrategia italiana mantuvo el misterio y no dio una

respuesta clara.

"La plantilla está muy bien así, creo que estamos completos", afirmó Ancelotti, dejando en claro que no ve la necesidad inmediata de incorporar nuevos jugadores.

Ante la insistencia del periodista por conocer la opinión del DT sobre la incorporación específica de Kylian Mbappé, Ancelotti optó por evitar el

tema y respondió con un lacónico "Otra pregunta".

Esto ha dejado a los seguidores del Real Madrid ya los fanáticos de Kylian Mbappé sumidos en la incertidumbre. Si bien los rumores que colocan al frente en el club madrileño han sido persistentes en los últimos meses, las declaraciones ambiguas del entrenador dejan abierta la posibilidad de que la transferencia no se concrete.

SECCIÓN B

VIERNES 28 DE JULIO DE 2023

LEAGUES CUP

¡Partidazo en Geodis Park!

Toluca venció a Nashville

Este jueves se celebró el Nashville SC vs Toluca FC como parte de la Jornada 2 de Leagues Cup 2023, en un partido en donde las emociones no faltaron debido a los siete goles que se anotaron desde Geodis Park. El conjunto de la Liga MX terminó ganando 3-4 ante los de MLS, por lo que ahora tienen todo para terminar como líderes del Grupo G, que comparten con Colorado Rapids.

Para sorpresa de muchos, apenas al minuto 3 ya se había movido el marcador, pues Walker Zimmerman ganó el balón a primer poste desde un tiro de esquina ejecutado por la derecha e hizo vibrar a todos los aficionados de los locales; la asistencia fue del lateral izquierdo Daniel Lovitz y la jerarquía del seleccionado de Estados Unidos se impuso por elevación.

El empate llegó en el 27 por conducto de Marcel Ruiz y después de una gran acción colectiva en la que Baeza tocó para la llegada de Maximiliano Araújo, quien observó con total claridad el centro para el dorsal '14 de su equipo. La alegría de igualar el resultado le duró diez minutos a Toluca, pues en el 37 apareció Fafà Picault para pintarle la cara a Valber Huerta y definir al otro poste de Tiago Volpi. Final frenético del primer tiempo

Aunque les metieron el segundo tanto y se fueron abajo en el marcador, en el 44 volvió a llegar Marcel con un potente disparo desde dentro del área, luego de que Robert Morales perdonó ante Pannico. En el tiempo agregado se señaló un penalti y en el 45+8 terminó apareciendo Volpi para vencer la meta de Nashville, convirtiéndose en el primer portero en anotar en la Leagues Cup; Toluca se fue 2-3 al entretiempo.

Segundo tiempo con intensidad. La intensidad no disminuyó, pero las acciones en los arcos sí decayeron un poco, aunque esto no privó a 'Los Diablos Rojos' de poner el 2-4 gracias a Robert Morales, quien mandó la esférica al fondo de las redes locales después de que Maxi Araújo realizó una gran jugada por izquierda. Con esta diana, los dirigidos por Nacho Ambriz pudieron estar más tranquilos.

Finalmente, Nashville reaccionó en el 70 con un tanto del estadounidense Luke Haakenson. La acción tuvo que ser revisada en el VAR por un posible fuera de juego, pero la decisión final determinó que el gol subía al marcador; desde la izquierda asistió el canadiense Jacob Shaffelburg, Hany Mukhtar no alcanzó a desviar y Haakenson llegó a segundo poste.



LEAGUES CUP

Clubos fuertes de la Liga MX responden a la MLS



León, Rayados y Tigres dieron la cara por el fútbol mexicano tras los primeros malos resultados.

Los equipos de la Liga MX no la pasaron muy bien hasta que llegaron los candidatos del balompié mexicano a balancear un poco los resultados. Club León, Rayados de Monterrey y los Tigres de la UANL cumplieron con los pronósticos y se llevaron la victoria en sus respectivos duelos contra clubes de la MLS.

La Pandilla le pasó por encima al Real Salt Lake, la Fiera derrotó por la mínima diferencia al Galaxy de Los Angeles y el cuadro de la UANL hizo lo propio con el Portland Timbers. Cabe recordar que, antes de estos resultados, Atlético de San Luis y Gallos

Blancos de Querétaro fueron vapuleados por New England Revolution y Philadelphia Union respectivamente.

Dos grandes salen a escena

Las Chivas de Guadalajara se verán las caras con el Cincinnati en un compromiso que pinta bastante bien por la realidad que viven ambos conjuntos en los torneos locales. Por otro lado, las Águilas del América enfrentarán al St Louis City, club que vive una muy buena campaña debut en la MLS.

Cabe destacar que, además de los equipos mexicanos antes mencionados, el Mazatlán también dio la cara por el balompié nacional. El cuadro portero derrotó con autoridad al Austin FC y empató con Bravos de Juárez, por lo que ya tiene su boleto asegurado a la siguiente ronda.

Torneo nacional

Hoy termina, Yucatán serio candidato

**Se enfrentará a Sonora
Los equipos nayaritas
eliminados en cuartos de final**

Mario Anguiano
Texto y fotos

Ayer por la mañana se jugó la fase de cuartos de final, y a las 15 horas la semifinal, quedando todo listo para que hoy viernes concluya la fiesta deportiva que fue el torneo nacional sub-11 y menores mixto sub-12.

Los equipos de Nayarit que llegaron a cuartos de final, el "A" y el "B" quedaron fuera al perder con Baja California 3-1 y Jalisco 5-2 respectivamente.

En los otros resultados Yucatán venció a Sonora "B" 2-1 y le abolló la aureola de campeón 2022, pero Sonora "A" logró superar a Tamaulipas 4-2 para colocarse en la antesala de la gran final.

Aunque no hay un claro favorito en esta clase de eventos, por la forma en que jugó Yucatán ante Sonora se le ven muchas posibilidades, dos jugadores destacan, uno de ellos es Diego López, un chico con futuro al que hay llevarlo con mucha responsabilidad.

Por el tiempo que se da en el periódico para la información, no nos fue posible saber quiénes disputarán este día, a las 10:00 horas en la unidad deportiva AFEN, la gran final.



Bastante clase tienen para jugar fútbol



Así debió ser, un golazo para vencer al portero de Yucatán



Grandes promotores del rey de los deportes en Nayarit, don Chuy Valdez y el ingeniero Raúl Castro Lupio, los dos están con el eterno y dejaron huella en el beisbol.

Inolvidables grandes amigos....

Don Jesús Valdez+ y Raúl Castro Lupio+ ¡Leyendas del beisbol nayarita!

En su tiempo vivieron con pasión el rey de los deportes y lo sirvieron, lo difundieron y lo disfrutaron para dejar un legado en la pelota caliente "cora"

Por Miguel Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY

Dos personajes inolvidables del rey de los deportes en Nayarit, don José de Jesús Valdez Pérez y el ingeniero Raúl Castro Lupio; los dos, se adelantaron en el camino al eterno y dejaron una huella imborrable en la pelota caliente.

Don Jesús Valdez, hasta sus últimos días fue la voz oficial en el parque de beisbol "Gilberto Flores Muñoz" en la histórica ciudad de Compostela, apasionado narrador en la XEEF de los juegos de la liga Invernal del Noroeste en esa plaza ocupada por los "Pureros" de Compostela; autor de tres libros insustituibles que describen la historia del beisbol en ese municipio y es un legado importante para las nuevas generaciones. Empleado de la Universidad Autónoma de Nayarit y se distinguió en las funciones en el SETUAN y en general en su trato con todos, como una persona muy servicial, atenta, amable,

que siempre ofreció su apoyo a quien lo necesitó. Fue socio de la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit y pilar en el desarrollo de esta agrupación periodística.

El ingeniero Raúl Castro Lupio, hijo de don Raúl Castro Valdez y de la señora Enriqueta Lupio de Castro, vivió siempre la esencia del beisbol en su casa, porque ahí su papá, don Raúl y su mamá, la señora Queta, desayunaban, comían y cenaban beisbol y es que al ser don Raúl, secretario de la Liga Invernal del Noroeste, le ayudó siempre en la compilación de resultados y de gestión su señora esposa, el legado que dejó el ingeniero Raúl Castro Lupio es que fue muchos años el promotor y presidente de la Liga Municipal de Beisbol de Tepic que llevó el nombre de "Raúl Castro Valdez", todos los domingos se le veía en los diferentes parques de beisbol de las comunidades como San Luis de Lozada, el Limón, Compostela, Colonia Moderna, Testerazo, La Labor, junto con su respetable esposa, la señora Manolita Torres Barrón, entre los dos cuidaban que la jornada beisbolera se desarrollara sin contratiempos. Sin duda, una persona muy atenta, una fina persona, beisbolero de corazón y tanto él como don Jesús, siempre fueron grandes amigos. Siempre los recordaremos con aprecio.

AMÉRICA 4-0 SAINT LOUIS

América derrotó al Saint Louis en la fase de grupos de la Leagues Cup

Las Águilas golearon al líder de la conferencia oeste de la MLS para salir con su primer triunfo en esta competencia entre ligas.

Las Águilas del América sumaron sus primeros tres puntos en esta Leagues Cup al derrotar a Saint Louis City por 4-0, resultado que les ayuda para colocarse como los líderes del Grupo D en el que también se encuentra el Columbus Crew, próximo rival del equipo de la Liga MX.

Con goles de Henry Martín (5), Julián Quiñones (51), Kevin Álvarez (54) y Alejandro Zendejas (77), el equipo capitalino demostró su poderío ante el Líder de la Conferencia Oeste de la MLS, quien no

pudo hilvanar jugadas de peligro en el encuentro, solo algunas que Luis Malagón detuvo con algunos problemas porque el balón se le movía, pero sin complicaciones.

Saint Louis estuvo en su casa y ya con una derrota a cuestas intentaba salir adelante en este encuentro contra las Águilas; sin embargo, no contaba con que el equipo azulcrema hiciera una buena lectura del juego para poder encontrar los espacios que la defensa dejaba cuando salían al contra golpe, mismos que fueron utilizados para generar daño.

Ahora, América irá a Ohio para enfrentar al Columbus Crew en el Lower.com Field para así tener su último compromiso de la Fase de Grupos de esta competencia y esperará rival para los 16avos de Final, que es la siguiente fase.



¡Estamos contratando!
¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MÁS!

¡SÍ, TE QUEREMOS A TI!
311-103-3334

Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 on TV abierta **8N TV**



ATLAS - TORONTO FC

Mora sobre la MLS: "Están en avance acelerado, tenemos que estar a la altura"

El estratega de Atlas reconoció el avance en la MLS, la cual comparó con una liga inglesa por sus formas. Mencionó que han crecido a pasos agigantados y en la Liga MX deben estar a la altura.

Atlas quedó emparejado con dos equipos de la MLS en la Leagues Cup, un desafío que no es nada sencillo, así lo expresó el estratega Benjamín Mora en charla exclusiva con AS México. Para el director técnico mexicano, el crecimiento que ha tenido la liga de Estados Unidos ha sido enorme, de ahí que los rojinegros estén aprovechando al máximo este torneo binacional.

"Estoy sorprendido, siendo un entrenador que me gusta analizar mucho, que me gusta hacer un escrutinio detallado de lo que son los comportamientos de los equipos, me parece que los equipos que están participando están haciendo un gran trabajo. La MLS está creciendo, está creciendo fuerte, nosotros tenemos que continuar deseando ser mejores, después de ahí esto nos puede ayudar a posicionarnos en el lugar donde queremos estar y además el fogueo de los muchachos. Los torneos internacionales siempre te dan otro tipo de rose, cultura futbolística, otro tipo de circunstancias que hay que aprovechar para el crecimiento. Es magnífico el torneo, lo estamos aprovechando al máximo y ojalá tengamos la oportunidad de avanzar en las fases", dijo.

"Son jugadores muy integrales, físicamente muy fuertes, están aprendiendo muchísimo en el tema táctico porque están viniendo entrenadores que están muy preparados, creo que tienen una muy buena formación. Estados Unidos siempre ha luchado por ser los mejores en todos los deportes, están creciendo demasiado rápido, están sentando las bases del desarrollo de lo que son la formación de los futbolistas. Son un país exportador y lo reflejan en su Liga. Mentalmente Estados Unidos ha sido muy fuerte siempre. Físicamente, técnicamente

han mejorado muchísimo. Tácticamente ya están compitiendo con los mejores, si están en avance acelerado y nosotros tenemos que estar a la altura", destacó.

La Leagues Cup, antes y después de Messi Asimismo, Benjamín Mora se refirió al prestigio que le dio a la Leagues Cup la llegada de Lionel Messi al Inter Miami. Finalmente, el timonel rojinegro mencionó que los clubes de la Liga MX deben sacar lo mejor de sí mismos para retroalimentar a las escuadras de la MLS y así ambas ligas se puedan fortalecer.

"Si el jugador considerado el mejor del mundo, de toda la historia, está ahorita en este torneo, creo que el prestigio sale claro que tenemos una oportunidad de rosarnos con este tipo de jugadores, tanto él como muchísimos más que han venido, ahora los nombres que están apareciendo en los rosters de los equipos de la MLS son verdaderamente importantes. Los jugadores ya no vienen a retirarse, vienen a competir, vienen jóvenes, por la comodidad de la liga, por la economía, por el estilo de vida, porque la liga está creciendo mucho, se parece a una liga inglesa en sus formas. Considero que tenemos que tenemos que sacar lo mejor como país para agregarlo al nuestro y que nosotros podamos ofrecerle algo a la MLS, algo nuestro mexicano, para que ellos también se enriquezcan", sentenció.



Al Bat

Por Jesús Alberto Rubio

Héroes del beisbol

Los números 24 y 11 son inmortales en el "Tomás Oroz Gaytán", qué gran homenaje y valoración se las ha dado a los hermanos Vicente y Enrique Romo Bien por el Club Yaquis de Cd. Obregón que los honran de esta manera, tal y como ya lo hicieron con Roberto Vizcarra (4), Jesús "Zurdo" Robles (21), Francisco García (12) y Vinicio Castilla (9).

El número de Vicente es el 24, mientras que el de Enrique, el 11; ambos, miembros distinguidos del Salón de la Fama del Beisbol Profesional de México, con sede en Monterrey, desde 1992 y el 2003, respectivamente.

Ambos, nativos de Santa Rosalía, BCS —El Rincón Beisbolero, de aquella ciudad, que dirige Ignacio Arce Alvarado, les entregará sendos diplomas de reconocimiento— aunque fue Guaymas donde disfrutaron al lado de sus padres su niñez y adolescencia. Noble gesto, ¡excelente!, que se patentizará a través de los colegas Asención "Tibo" Sánchez y Marco Antonio "Kilochas" Rodríguez.

Vicente y Enrique, sabemos, mostraron su talento y capacidad en el mejor beisbol del mundo como los dos únicos hermanos, nacidos en México, en establecerse en Ligas Mayores.

"El Huevo, con Padres, Medias Rojas, Medias Blancas, Indios y Dodgers; Enrique "El Huevito", luciendo con los Piratas de Pittsburgh y Marineros de Seattle.

Enrique, campeón mundial como relevo con los Bucaneros, guiados por el bateo de Willie Stargell, cuando derrotaron en el Clásico de Octubre a los Orioles de Baltimore.

A Vicente Romo se le califica como el "Cy Young" del beisbol mexicano; "un poeta del montículo; un artista de la loma", dice el colega Jesús Orlando Torres Enriquez, coordinador de Prensa de la franquicia Yaqui.

Y no anda errado: siempre tuvo un extenso repertorio de pitcheos; una inédita sapiencia de la zona de strike y como bien anotó: "un bagaje de trotamundos que lo llevó desde Guaymas a Boston, de Obregón a San Diego, de Culiacán a Los Angeles o de Hermosillo a Cleveland".

Y siguió de frente: Escribió su historia de éxitos tanto en verano, invierno o en el mejor béisbol del mundo. Siempre dejó su alma en el terreno, jamás sacrificó un partido por la gloria individual; siempre puso antes a su equipo que a su persona, un lord del béisbol, un caballero del diamante.

Vestido de Yaqui, Vicente Romo obtuvo algunos de sus más grandes logros; como olvidar su histórica racha de no permitir carrera limpia en 99 entradas con dos tercios, o el primer partido perfecto que se lanzó en esta liga una tarde inolvidable en el puerto de Guaymas; menos su gran trabajo monticular en la post-temporada de la temporada 1972-

1973 donde los Yaquis, obtuvieron su tan ansiado segundo gallardete. "El Huevito" Romo

De Enrique Romo señala que fue uno de los más grandes lanzadores en México; su entereza y entrega lo hicieron sobresalir en cualquier liga que participó. En 1967, Enrique Romo llegó al beisbol invernal mexicano con Guaymas donde impuso su calidad desde el principio, al poner un increíble marca de 15-4 y una diminuta efectividad de 1.53; esto le dio la presea de Novato del Año.

A Obregón llevo en 1972, en esta ciudad se quedó siete campañas, pero sin duda entre el 1974 y 1977 estuvo simplemente intransitable al ganar 32 partidos a cambio de sólo 8 derrotas.

Su legado está ahí, no existe ningún lanzador en la historia de esta plaza con mejores credenciales, Romo salió victorioso en el 64 % de sus decisiones su marca de (58-28) lo testifican.

Con Yaquis logró los nombramientos de Pitcher del Año en las temporadas de 1974-75 y 1975-76 al mostrar record idéntico de 12-2 en ambas campañas.

"Temido por sus contrincantes, respetado por sus colegas y admirado por la fanática que lo vio lanzar. Un Yaqui de corazón. Su legado será perpetuo, su nombre por siempre estará ligado a ser un inmortal de esta organización cajemense".

Una riqueza de historia, si duda, envuelve a los hermanos Romo y, hoy se reafirmará con el clamor, admiración y cariño de la afición de todo el valle del Yaqui.

Desde esta trinchera, va abrazo y cálida felicitación a estos dos grandes héroes del beisbol, ¡sí señor!



Vicente y Enrique Romo

Liga Cristiana llega a su quinta jornada

Mario Anguiano

En la anterior fecha de la liga cristiana de fútbol Real Bethel le ganó default a Getsemaní lo que le dio un marcador a favor de 3-0.

Y unión de vendedores y La célula quedó pendiente.

Monte de Los Olivos goleó 6-0 a Eterno Pastor.

Con idéntico marcador le ganó a Likhiaht Séptimo Día.

Contraste iba ganando 1-0 a Adonai pero el partido se suspendió por lluvia quedando pendientes 40 minutos.

Partidos de la jornada 5:

Guerreros Likhiaht vs Contraste viernes 6:00 PM

Getsemaní vs Unión de Vendedores sábado 04:20 horas

Real Segunda vs Guerreros Adonai 05:40 PM

Real Bethel vs Eterno Pastor 07:00 PM

Domingo

Monte de Los Olivos vs Likhiaht 05:00 PM

Séptimo Día vs Contraste 06:20 PM

La Célula vs Real Segunda 07:00 PM

Viaja este verano

del 7 de julio al 20 de agosto 2023

50%^(*)

descuento estudiantes

25%^(*)

descuento maestros

Reserva en ☎ **33 3111 8780**
 Call Center 📞 **33 1526 6794**
www.tepicplus.com

(*) Valido para viajar del 7 de julio 2023 al 20 de agosto de 2023. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobus. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro avalada por la SEP para hacer válido el descuento.

¡Estamos contratando!

Buscamos

Contamos con

- Pago Semanal
- Bono de asistencia
- Transporte Gratuito

Requisitos

- Lic. Administración/Contable
- Disponibilidad de horario
- Experiencia en manejo de facturas.

AUXILIAR DE MESA DE CONTROL

Contáctanos para mayor información

✉ recursoshumanos@grupofruxo.com

📞 **311-269-18-25**

Frutálica RH

MEXICANOS POR EL MUNDO

El AEK de Atenas presume a su dupla mexicana: Orbelín Pineda y Rodolfo Pizarro

El campeón de la Superliga griega tendrá a dos jugadores mexicanos para la próxima temporada. Ambos ya habían coincidido con el entrenador, Matías Almeyda.

El AEK de Atenas, campeón vigente de la Superliga griega, unió a su fichaje estelar para la temporada 2023-2024 con una de las figuras del curso anterior. Ambos, mexicanos. Excompañeros y campeones de la Liga MX.

Se trata del tándem Orbelín Pineda-Rodolfo Pizarro. La dupla mexicana que el AEK

mostró en una publicación difundida a través de sus cuentas oficiales en redes sociales. El primero recaló en calidad de cedido con el club ateniense en julio de 2022. Su gran desempeño lo convirtió en titular indiscutible y en una de las figuras del cuadro que desde mayo de 2022 comanda Matías Almeyda. El guerrerense disputó 40 partidos, con 10 goles y cuatro asistencias, en la temporada 2022-2023. El esfuerzo se vio compensado con el título nacional, el primero del equipo desde 2018. Coronó su buen año personal con el cetro de la Copa Oro 2023, como uno de los baluartes del Tri' de Jaime Lozano.

Ahora, Pineda contará con un amigo en el vestuario del AEK. Pizarro arribó al 'Águila bicéfala' después de desvincularse del Inter Miami de la MLS. Almeyda, quien contó con él durante su época como director técnico de las Chivas, lo reclutó de inmediato para

construir un eje de creación de ataque similar al que tenía en el 'Rebaño Sagrado'. En el fútbol estadounidense, Pizarro no vivió sus mejores momentos: anotó siete goles y entregó 10 asistencias en 62 partidos distribuidos en tres temporadas. Su época en el club de la Florida tuvo un hiato de un año, el cual vivió en Monterrey.

Pineda y Pizarro, monarcas de la Liga MX en el Clausura 2017 con las Chivas de Guadalajara (con Almeyda en la batuta), tendrán la oportunidad de disputar la Champions League por primera ocasión en sus carreras. Para ello, el AEK deberá superar la tercera ronda eliminatoria previa, frente a un rival por definir. En su calidad de campeón griego, el AEK clasificó de forma directa al último filtro antes de la fase de grupos del máximo torneo de clubes mediante la 'ruta de campeones'.



LEAGUES CUP

América mantiene su hegemonía sobre equipos de MLS

Con su triunfo ante Saint Louis City, el club de Coapa registra saldo a su favor frente a escuadras de Estados Unidos.

Las Águilas del América reforzaron su hegemonía sobre los equipos de la Major League Soccer (MLS) al golear 4-0 al Saint Louis City para sumar su décima victoria en 22 enfrentamientos que han sostenido a partir del año 2001.

Este triunfo en la Leagues Cup le permite al América reafirmar su poderío contra adversarios

norteamericanos, ante quienes registra seis empates y el mismo número de tropiezos en los veintidós encuentros que han sostenido desde hace 22 años.

La primera victoria del cuadro de Coapa se dio en el 2001, cuando en la Copa Gigantes de la Concacaf doblegaron 2-0 al DC United. De ahí pasaron



seis años para volver a encarar a un rival del país vecino, cuando en el 2007 perdieron 0-1 con el Houston Dynamo y le pegaron con el mismo marcador al DC United en la actividad de la SuperLiga norteamericana.

Nuevamente pasaron algunos años para que el conjunto americanista se viera las caras contra un adversario estadounidense, ya que hasta el año 2014-2015 en la Concacaf Champions League vencieron y empataron con el Montreal Impact 4-2 y 1-1.

El once mexicano no tardó mucho en enfrentar a otro adversario de esta naturaleza cuando encararon en partido amistoso en 2015 al LA Galaxy, donde registraron una derrota de 2-1.

En el 2015-2016 en la Concacaf Champions League empataron y vencieron al Seattle Sounders 2-2 y 3-1, mientras que en el 2018 en el mismo certamen también repartieron resultados con el Toronto, con quienes perdieron 1-3 y empataron 1-1.

Al año siguiente, en el 2019 en la edición de la Leagues Cup, las Águilas se impusieron en penales 6-5 al Houston Dynamo después del 0-0 en tiempo regular, así como perdieron 2-3 con el Atlanta United.

En 2020, dentro de la Concacaf Champions League, los actualmente dirigidos por el brasileño André Jardine dividieron triunfos contra el Atlanta United, equipo al que doblegaron 3-0, pero luego cayeron 0-1. Registraron un segundo tropiezo, ahora contra LAFC 1-3.

Por otra parte, el 2021 fue el año con más actividad dentro de la Concacaf Champions League donde sumó tres victorias: 3-1 contra Portland Timbers, 2-0 sobre el Philadelphia Union en dos ocasiones con el mismo marcador, así como un empate 1-1 contra el Portland Timbers.

Mientras que en el 2022 en amistoso contra LAFC empató sin goles, así como en el presente año 2023 en un amistoso contra Houston Dynamo, terminó goleando a los texanos 6-1.

Finalmente, la décima victoria llegó esta noche con la goleada sobre el Saint Louis City 4-0 en el debut del escuadrón americanista en la edición 2023 de la Leagues Cup.



MEGA

INTERNET

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU PAQUETE DESDE **\$400** AL MES

mega.mx | 33 9690 1234